

Les doubles diplômes de l'EDHEC Business School :

Dans un monde en constante transformation, ce qui ne change pas, c'est la capacité de l'EDHEC à doter ses étudiants de compétences toujours plus recherchées par les entreprises. Les doubles diplômes qu'elle propose avec des institutions de renom dans des champs disciplinaires connexes et complémentaires au management (droit, affaires publiques, sciences de l'ingénieur...) participent à la formation de profils hybrides dont la qualité est plus que jamais reconnue par un marché du travail mouvant et attendue par des recruteurs toujours plus exigeants.

Le principe du double diplôme ? Suivre un cursus intégré, pensé par les institutions partenaires pour être efficace et harmonieux afin que l'étudiant décroche deux diplômes sans avoir à doubler son temps de formation. À l'EDHEC, c'est une possibilité offerte depuis longtemps aux étudiants, notamment via des partenariats historiques comme avec Centrale de Lille ou l'ESTP, mais qui prend actuellement une nouvelle dimension en se structurant autour des champs disciplinaires associés aux sciences de l'ingénieur d'une part et aux sciences sociales d'autre part. La *business school* attire notamment pour son offre double diplômante de qualité, remarquée par de nombreux candidats. Les étudiants de l'EDHEC s'y intéressent parce qu'ils

2 atouts sur 1 CV!

voient l'intérêt de présenter un profil hybride à l'entrée de la vie professionnelle. Mais ils sont aussi très motivés par le challenge académique ! « *Montrer qu'ils sont capables, après la prépa, d'intégrer l'une des plus grandes écoles de management européennes pour y apprendre les fondamentaux en sciences de gestion auprès de professeurs à l'expertise reconnue et qu'ils font en parallèle le choix de développer de nouvelles compétences dans un domaine très différent est le signe d'une grande agilité* », souligne Tristan-Pierre Maury, directeur académique du double diplôme « Management des Politiques Publiques » EDHEC / Sciences Po Lille. Ceux qui sont sélectionnés (nous allons venir à la question du process) confirment qu'ils ont un profil académique solide et une grande ouverture d'esprit. Côté entreprises, la demande de jeunes diplômés présentant ces compétences est en forte croissance. Cela est lié à l'impact de la RSE sur des métiers nouveaux comme sur les plus « traditionnels ». Rares sont les offres d'emploi qui mentionnent explicitement le souhait de la double compétence ou du double diplôme, mais cela pourrait devenir une norme. En attendant, les recruteurs savent parfaitement repérer les candidats affichant un profil hybride et valoriseront une candidature mentionnant un double diplôme.

Orientation positive

Pouvoir développer en plus des compétences socles relatives aux sciences de gestion (comptabilité, finance, stratégie, management...) un savoir-faire dans un autre domaine (droit, journalisme, affaires publiques, sciences de l'ingénieur...) est aussi une occasion pour les étudiants concernés de se réconcilier avec une orientation contrariée ! Tu avais renoncé à une prépa scientifique ? Abandonné l'idée de suivre la voie du droit ? Laissé de côté ton envie de devenir journaliste ?